

Für das Projekt: „Der Kürbis-die größte Beere der Welt!“ darf sich das Kinderhaus Aufkirchen „ÖkoKids KINDERTAGESEINRICHTUNG NACHHALTIGKEIT“ nennen. Das neunte Mal in Folge, diesmal sogar wieder mit der Höchstauszeichnung von 3 Raben, sind die Kinder und die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mit Begeisterung dabei.

Nachdem die Kürbisernte sehr reichlich ausfiel, war das Herbst- bzw. Erntedankthema im vergangenen Jahr für die Kinder beschlossene Sache. Gleich wurde zum Thema gewerkt, gebastelt und gestaltet. Mit Sach- und Lachgeschichten, Büchern und Liedern wurden die Kinder für das Thema begeistert. Dazu wurde betrachtet, erzählt, gespielt, getanzt und

gesungen. Zudem wurden hübsche Kürbislaternen gebastelt und viele Kürbisspiele angeboten. „Kasperl und der verhexte Kürbis“ erfreute sich vieler Zuschauer.

Als Höhepunkt waren alle kleinen Besucher mit ihren

Eltern zum Kürbisfest geladen. Mit einer Betrachtung zum Reifen und Werden des Sonnenkürbisses durch die Gemeindereferentin Claudia Dorfner und lustigen Kürbisliedern von den Kindern, wurden alle auf das Fest eingestimmt. Verschiedene

Kürbisschmankerl aller Art, angefertigt und -geliefert von fleißigen Eltern, fanden guten Anklang und Absatz. Auf Wunsch wurden lustige Kürbisfamilienfotos angefertigt, auf denen zu sehen ist, wie gut es gelungen ist, die Freude der Kinder und der Mitarbeiter*innen des Kinderhauses an die Besucher des Kürbisfestes weiterzugeben.

Jetzt freuen sich alle Beteiligten und Mitwirkenden über die Zertifizierung. Im nächsten Jahr feiert das Kinderhaus Aufkirchen dann sein 10-jähriges Bestehen und wird zum 10. x dabei sein wenn es um die Auszeichnung nachhaltiger Projekte mit den Kindern geht. ■



Artikel und Foto: OKU